



# 北農タイムス



長崎県立  
北松農業高等学校  
平成30年度  
10月号

「継往開来!!」～地域とともに築いていくストーリー～

## スポーツの秋♪

### 第58回体育大会

今年のテーマは『Let's go on a RAMPAGE～韋駄天のように勇敢に～』ということで、第58回を迎える体育大会が10月7日(日)に行われました。前日まで台風の影響で、思うように練習や準備ができず、開催も危ぶまれましたが、当日は生徒達のまさに韋駄天のような活躍で、とても活気に満ちた体育大会となりました。今回は3学科編成となって初めての体育大会で、各ブロックとも一致団結し熱戦を繰り広げました。また、今年も佐世保特別支援学校高等部北松分教室の生徒達とも合同開催し、北松分教室の生徒達も気迫のこもる姿を見せてくれました。

そして今回の総合優勝は、

### 青ブロック(生物生産科)

また来年、各ブロック共に  
伝統を引き継いで頑張ってください!

### 相撲 国体出場!!

食品流通科3年 岩田 翔君が相撲競技長崎県代表として、福井県で行われた「福井しあわせ元気」国民体育大会に出場しました。少年男子団体のメンバーとして精一杯頑張ってきました。

### 野球部 九州大会出場!!

9月23日(日)諫早市第1野球場で行われた、第52回九州地区高等学校軟式野球長崎県大会で、決勝で長崎玉成を下し、3季ぶり4回目の優勝を果たしました。10月21日から熊本県で行われる九州大会に出場します。

#### 決勝戦スコア

北松農業	001	000	450	=	10
長崎玉成	010	101	111	=	6



### 男子ソフトテニス部 県大会出場!!

藏園和征・内野聖那ペアが、先日行われた佐世保地区新人戦において、ベスト32に入り、10月20日から長崎市総合運動公園かきどまりテニスコートで行われる県大会への出場権を獲得しました。1年生ながらランクインした二人の、今後の活躍が楽しみです。

## 薬物乱用防止講座



9月13日(木)「薬物乱用防止講座」が石橋調剤薬局から学校薬剤師でもある石橋智彦先生をお招きしておこなわれました。県内でも高校生が大麻所持で書類送検されるといった事案が起きており、身近に迫る薬物の脅威について、薬剤師という立場から分かりやすくお話いただきました。薬物が、体や精神の健康に与える悪影響についての認識を深め、その誘惑から身を守る方法について考える良い機会となりました。薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」

## 性に関する講話

9月20日(木)「性に関する講話」が中山レディースクリニックの中山吉則先生をお招きして行われました。

産婦人科医という立場から、赤ちゃんが母体でどのように育っていくのか、性感染症を防ぐために具体的にどのような方法があるのかなど、詳しく教えていただきました。

生徒たちは、性について考えるということは、「生き方」を考える事であるという先生の話に、これからの将来を考える良い機会となったようです。



## お知らせ



11月10日(土)、11日(日)開催

今年も沢山の催し物を準備して皆様のご来場をお待ちしております♪  
ぜひ、北松農業高校の農業文化祭を体感しに来てください!



## 行事予定

<10月>			<11月>		
3	水	代休	1	木	人生の達人セミナー
5	金	体育大会予行	6	火	代休(10日分)
6	土	体育大会設営	8	木	農文祭開会式・ステージ発表
7	日	体育大会(予備9日(火))	9	金	会場設営 家庭科技術検定1級(筆記)
12	金	代休	10	土	農文祭1日目
17	水	学科別研修(1年) 県内企業見学会(2年)	11	日	農文祭2日目
19	金	第2回漢字検定	12	月	代休(11日分)
20	土	成人大学講座・閉講式、まんじゅう	16	金	県高文連総合文化祭(~18日)
23	火	平戸市内企業見学バスツアー(2年)	19	月	期末考査時間割発表
26	金	家庭科技術検定2・3級(筆記)	22	木	避難訓練
31	水	農文祭前環境整備(予備11/2)	26	月	期末考査(~30日)

